
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１８年度第８回）議事要旨

日 時 平成１８年１２月２１日（木）１３：００～１４：４５
場 所 事務局大会議室
出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、医学部：河南学部長、池ノ上教授、
工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授
永田附属図書館長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、
芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、村岡共通教育部長

欠 席 者 教育文化学部：岩本教授、福田産学連携支援ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認
（配付資料１）が確認された。前回（平成１８年度第７回）議事要旨（案）

２．議 題
（１）中期目標・中期計画の変更について

水光副学長から、配付資料２－１～２－２により農学工学総合研究科の設置に伴う国立大
学法人宮崎大学の中期目標・中期計画の変更について説明があり、審議の結果、原案どおり
了承された。

３．報告事項
（１）国立大学法人宮崎大学公益通報に関する取扱要項について

人事課長から、配付資料３により国立大学法人宮崎大学公益通報に関する取扱要項が役員
会（第１４回１１月２４日開催）において制定され、部局長会議（第８回１２月１４日開
催）に報告したこと及びその内容について報告があった。

（２）政策評価・独立行政法人評価委員会の意見について
水光副学長から、配付資料４により政策評価・独立行政法人評価委員会から提出された平

成１７年度における国立大学法人及び大学共同利用機関法人の業務の実績に関する評価の結
果についての意見について報告があった。

（３）中期目標期間の評価（暫定評価）について
水光副学長から、中期目標期間の評価（暫定評価）について、配付資料５により暫定評価

や大学情報データベースの構築についての取組状況等の報告があった。

（４）平成１７事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善を要する点等の状況調査結果に
ついて
水光副学長から、配付資料６により平成１７事業年度に係る業務実績（報告書）に関する

改善を要する点等の状況調査結果について、４６項目のうち１２項目は「改善策を検討した
が、改善にはもう少し時間を要する」であるため検討をお願いしたいこと、資料の下線部分
は法人評価委員会からの改善を要する点及び課題であるため確認してほしいこと、調査結果
は平成１８年度の事業報告の参考、また目標・計画の参考にしてほしいこと等の報告があっ
た。

（５）大学情報データベースの情報運用方針について
水光副学長から、配付資料７により大学情報データベースの情報運用方針（案）について

１２月２０日に持ち回り部局長会議を開催し承認されたこと、同（案）について意見等があ
れば１月１７日（水）までにお知らせ願いたいことの報告があった。

（６）大学情報データベース運用開始について
水光副学長から、大学情報データベース運用開始について、配付資料８－１により大学情

報データベース項目についての説明と、配付資料８－２のとおり大学情報データベース入力
説明会を行うのでその開催案内と積極的に出席してほしい旨要請があった。



（７）「高等教育コンソーシアム宮崎」単位互換の協定書について
碇理事から、配付資料９により１２月４日（月）に高等教育コンソーシアム宮崎単位互換

に関する協定を締結したこと、平成１９年４月１日から実施することについて報告があった。

（８）平成１９年度特別選抜出願状況等について
学務部長から、配付資料１０により平成１９年度特別選抜試験の出願状況等について報告

があった。

（９）平成１９年度の科学技術振興調整費の取組について
学術研究協力部長から、配付資料１１により平成１９年度の科学技術振興調整費の取組に

ついて、研究費の不正な使用等に関する措置や近々文部科学省のホームページに平成１９年
度の公募要領が掲載されること等の報告があった。

（10）平成１８，１９年度科学研究費補助金応募状況について
学術研究協力部長から、配付資料１２により平成１８，１９年度科学研究費補助金応募状

況について報告があった。

（11）第１８回宮崎大学イブニングセミナーの開催について
学術研究協力部長から、配付資料１３により１月１１日（木）１８時から清武キャンパス

総合教育研究棟１階プレゼンテーションホールにおいて開催する第１８回宮崎大学イブニン
グセミナーについて案内があった。

（12）各学部等の動向報告について
教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、村

岡共通教育部長、附属図書館長（福田産学連携支援センター長の代理）、中山フロンティア
科学実験総合センター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学
部等の報告があった。

４．その他
（１）ｅ-Ｌｅａｒｎｉｎｇみやざきについて

教育文化学部長から、２月３日（土）１０時から教育文化学部講義棟において開催するシ
ンポジウム「ｅ-Ｌｅａｒｎｉｎｇみやざき」について案内があった。

（２）外部評価委員会報告について
学長から、１２月２０日（水）に行われた外部評価委員会の内容について報告があった。

（３）次回教育研究評議会の開催について
学長から、次回の教育研究評議会は１月２５日（木）１３時を予定している旨報告があっ

た。


